
IL MINISTRODELLA GIUSTIZIA A MILANO

Cartabia:«L'Europaèla nostraassicurazioneperla riforma»

«La nostraassicurazionein termini di riforma della

giustiziaviene dall'Europa, le cui istituzioni ci stanno
seguendoin modo costante,conuna verifica costantedel

lavoro, quasisettimanale» . Lo ha detto il ministro della

Giustizia Marta Cartabia,cheieri è intervenuta, a Milano,

all'incontro dell'Albe, Associazione italiana bancheestere.
«Vigila l'Europa, equestoèun bene», ha detto il

Guardasigilli. «Se c'è un sistema checi assicura nel

proseguimentodi questeriforme - ha sottolineato- è

questasponda dell'Europa. La giustiziaè un servizio e

cometutti ha bisogno di risorseeinvestimenti. Il Pnrr ci dà
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le risorse». Il ministro Cartabia ha ancheespressoil suo
compiacimento per il mandatobis al presidente della
Repubblica, Sergio Mattarella: «Non possiamo che

ringraziare sentitamenteesinceramenteil presidente
Mattarella per aver rinnovato la suadisponibilità ad

assumersiquestoonerosoincarico per altri 7 anni, chedà

una prospettivadi stabilitàal nostro governo. C'è un senso
di ritrovata prospettiva e stabilità - ha concluso il

Guardasigilli, che in alcuni passaggidelle trattativeè stata
tra i possibili candidati al Quirinale - che possiamodire di
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